

## 花の日礼拝を行いました



### ○花の日礼拝とは

私達は美しい花や自然に囲まれて、毎日を過ごしています。生まれたときから今日まで父母、家族、友達、社会の中で守られて成長してきたことを知り、神の恵みを一つひとつ教えて喜ぶこと、感謝の心を幼いときからの生活の姿勢として培っていきたいと思います。

毎年6月の第2日曜日は花の日（こどもの日）とされています。

吉川さくらの森では、6日（金）に花の日礼拝を行いました。

今年度は、いつも美味しい給食を作って下さる調理師の方々、ワタナベ学園本部、吉川福祉専門学校、そして吉川警察に訪問し、花束・メッセージカードを持って日頃の感謝をお伝えに各施設に訪問しました。

お花はさくら組のお友達が、お家から持ち寄って下さいました。

メッセージカードは、ちゅうりっぷ組、すみれ組のお友達が作りました。



## ☆花の日のお礼拝の様子



花の日についてのお話を真剣に聞く子ども達。



気持ちを込めてメッセージカードを作りました！

## ☆給食室への訪問の様子



「いつも、おいしいお給食をありがとうございます！」

## ☆ワタナベ学園本部・吉川福祉への訪問の様子



「僕たち、私たちをいつも見守ってくれてありがとうございます！お仕事頑張ってください！」

## ☆吉川警察への訪問の様子



「吉川市の安全を守ってくれて、ありがとうございます！」

お話を聞いたり、本物の白バイやパトカーを見せて下さいました！

子ども達の目は輝きっぱなしでした！

色々な人達に守られて、健やかに日々の生活を送れている事を学びました。

子ども達が、どんなことにも感謝の気持ちを持てる素敵な人になれますように♪

